
Conseil d’Ecole du jeudi 13 Novembre 2014 

 

Etaient présents : Mairie : Madame FRANCHET : maire, Madame LEBEY : responsable des affaires 

scolaires 

Représentants parents d’élèves : Mesdames AUCHE, BOYER, BRUNEAU, DOUSSAUD, LACHASSE,  

NOGUEIRA et THOMAS, Messieurs DESRUES, FROGER et  MERCIER. 

ATSEM : Madame FLECHE 

Enseignants : Mesdames BERRY, DEPONT, MARTEAU, NAVEAU et PICARD, Monsieur JUBERAY. 

Etaient excusées : Madame GRIMOIN : I E N / Madame MAGOARIEC Atsem 

1) Effectifs : 

- 131 élèves actuellement répartis en 6 classes 

- Mme Berry PS/MS : 20 élèves dont 13 PS et 7 MS 

- Mme Naveau MS/GS : 22 élèves dont 5 MS et 17 GS 

- M. Juberay CP/CE1 : 23 élèves dont 17 CP et 6 CE1 

- Mme Picard CE1/CE2 : 21 élèves dont 15 CE1 et 6 CE2 

- Mme Marteau CE2/CM1 : 22 élèves dont 10 CE2 et 12 CM1 

- Mme Depont CM1/CM2 : 23 élèves dont 6 CM1 et 17 CM2 

Année prochaine : 125 élèves prévus (17 départs (CM2) 12 arrivées (PS)) 

 

2) Résultats des élections des représentants d’élèves du 10 octobre :  

53 %  suffrages exprimés (en amélioration par rapport à l’année dernière) 

Demandes des parents : 

- Prévoir de baliser le bureau de vote pour les nouveaux parents l’année prochaine 

- Mieux expliquer le rôle des parents délégués  

 

3) Présentation du règlement intérieur de l’école année 2014/2015 : 

Notre règlement est un extrait du règlement départemental. 

 Souhaits des parents : 

-  Insérer une mesure intermédiaire en 3 .3.2  

- Sortie des élèves : spécifier que les élèves de CP sont autorisés à sortir de 

l’établissement sans être remis à leurs parents  

Après délibération, le règlement restera en l’état a été approuvé à l’unanimité. 

 

4) Investissement en matériel de la municipalité : 

Un grand merci à la municipalité pour l’achat des engins roulants de la maternelle, du meuble de 

classe de Mme Naveau, du tableau de M. Juberay. Les enseignantes des classes de CE2, CM1 et 

CM2 ont pu acheter des manuels de lecture. 

 

5) Le Projet d’Ecole : 

Il sera rédigé cette année en se basant sur le diagnostic réalisé au cours de l’année 2013/2014. 



Les grands axes seront gardés. Il sera présenté en conseil d’école sa rédaction terminée. 

6) Présentation de l’organisation des Activités Pédagogiques Complémentaires : 

La mise en place a été difficile. Les créneaux ont été changés en raison des nouveaux 

rythmes scolaires, il ne faut pas plus de de 6h d’enseignement par jour.  

Les APC ont donc lieu pour tous le vendredi de 11h45 à 12h30. 

Mme Marteau : 1ère période aide aux enfants en difficulté / 2ème période :  avec tous les 

élèves 

Mme Depont : 1ère période : tous les CM1 travail de méthodologie / 2ème période : aide aux 

enfants en difficulté pour les  CM 1 

M. Juberay : 1ère période : informatique pour les CE1 / 2ème période : aide aux enfants en 

difficulté pour les CP 

Mme Berry : aide aux enfants en difficulté pour les élèves  de Mme Picard 

Mme Naveau : activités de langage pour les GS 

 

7) Les actions et projets de classe : 

Ecole et Cinéma : classes de Mme Depont et M. Juberay 

Danse à l’école : classe de Mme Marteau  (Financement par la municipalité). 

USEP : classes de Mesdames Marteau et Picard 

Musique à l’école : classes de Mme Naveau et M. Juberay  

Les séances auront lieu en fin d’année. Elles seront au nombre de 10 et ne permettront pas la 

présentation d’un spectacle. Il s’agit d’une initiation à la musique. 

Webtour : La classe de Mme Depont participera au Webtour et correspondra avec une classe de 

Coltainville par internet. 

Correspondance scolaire pour les deux classes de maternelle : 

PS/MS: école de Mignières 

MS/GS: école Emile Zola à Chartres. Une  première rencontre est prévue le 2 décembre. 

Les classes de Mesdames Naveau et Picard ainsi que celle de M.Juberay  iront à la piscine de 

l’Odyssée au 3ème trimestre. 

Une chorale est organisée avec les classes de Mesdames Depont, Marteau et Picard chaque 

vendredi matin. 

Les classes de maternelle sont allées à la ferme de Ouerray le 23 septembre. 

Le marché de Noël est prévu le mardi 16 décembre.  

Le carnaval sera « revisité » cette année. Les classes de maternelle organiseront une journée 

spéciale «  Mardi Gras » le mardi 17 février. Crêpes, gaufres, beignets seront demandés aux 

parents et partagés avec tous vers 16h00 avec présentation de danses et chants. 

Le spectacle de fin d’année aura lieu le jeudi 25 juin à la salle culturelle de Nogent-le-Phaye. 

 Les parents demandent s’il est possible de présenter autre chose que des chants ou des danses.  

Les enseignants précisent que ces présentations résultent d’un travail de longue haleine faisant  



partie du programme et qu’il est difficile de présenter d’autres arts. Le spectacle de fin d’année 

sera composé de chants (chorale du cycle3) et de danses. 

 

8) L’organisation des Temps d’Activités Périscolaires : 

Mme Lebey rappelle que les parents manifestent leur mécontentement quant à 

l’organisation. Mais elle regrette que peu de parents aient répondu aux inscriptions dont la 

date limite était le 15 juillet.  (60 inscrits en juillet pour 100 enfants présents à la rentrée). La 

mairie remercie le personnel communal pour son investissement. Depuis la rentrée de 

novembre, un intervenant en musique intervient pendant 3 heures et ne prend que 12 

élèves pendant 45 mn. A compter du 14 novembre un intervenant en sport prendra en 

charge des groupes de 18 enfants pendant 45 mn. 

  

Coût important  

-  Matériel pour les activités manuelles : 1021 euros 

- Intervenants :  

 

Les TAP  sont gratuites jusqu’au mois de décembre. Elles seront de 1 euro de l’heure  à 

compter du 1er janvier. 

Les parents demandent si les enfants pourront avoir accès au city stade. La mairie répond 

que celui-ci sera utilisé avec l’intervenant de sport. 

9) Les questions des parents : 

- Problème du transport : coût élevé du déplacement de l’école à la salle culturelle. 

- Y a-t-il une initiation anglais ? Réponse : Conformément aux instructions 

officielles, Il y a un enseignement du CP au CM2 à raison de 2 fois 45 mn par 

semaine avec à la fin du cursus une évaluation. 

- Cantine : Problème des poubelles de table. Les parents demandent à ce que les 

poubelles ne soient pas placées dès le début du repas sur les tables pour que les 

enfants ne jettent pas la nourriture sans même goûter. 

Madame Lebey est en accord avec la remarque des parents. Mais les dames de 

cantine n’ont pas le temps de passer entre chaque plat, ni d’inciter à goûter. 

Les parents demandent à ce que les enfants ne soient pas forcer à manger. 

- Garderie : Les parents demandent un lieu calme pour faire les devoirs. La mairie 

répond que les enfants ont la possibilité de s’installer dans la cantine. 

Ils regrettent également que les enfants soient assis par terre dans la cour ou 

dans le préau pour goûter. Ils souhaiteraient que les enfants soient installés à 

une table. 

- Les parents demandent aux enseignants leurs premières impressions sur les 

rythmes scolaires. Les enseignants apprécient les 5 matinées de travail qui 

installent plus de régularité. Les élèves de PS et MS sont fatigués en fin de 

semaine. Il faudrait leur laisser un temps de repos et de jeu le vendredi après-

midi pendant les TAP. 

 

Fin du conseil 19h42 

La secrétaire     La directrice 

Madame NAVEAU      Madame PICARD 


